

# Un forum pour y voir plus clair dans l'éventail des sports

Le Forum des sports approche. L'OMS se réunira le 3 septembre pour apporter une dernière touche à la préparation d'un événement qui affecte un tissu associatif fort de plus de 3 000 licenciés. Rencontre avec Pascale Pierrot-Cracco.

La rentrée aurait dû servir de prétexte cette année à une opération "Viens choisir ton sport". Mais programmée le mercredi 11 septembre, cette manifestation aux allures de "Portes ouvertes" ne recueillait pas l'assentiment général : "C'est vrai, concède Pascale Pierrot-Cracco, la

présidente de l'Office Municipal des Sports. Beaucoup de dirigeants nous ont fait remarquer qu'ils ne pourraient pas forcément se libérer de leurs activités professionnelles pour être présents sur leur site tous un mercredi. Du coup, nous avons organisé un sondage..."

La réponse à cette enquête est apparue on ne peut plus claire : "Les deux-tiers des associations se sont en effet prononcées pour la formule du Forum des sports. Du coup nous reporterons toute notre énergie sur ce forum, qui devra plus grande envergure à laquelle les clubs sont maintenant bien habitués et qui aura

lieu toute la journée du samedi 15 septembre."

## Un journée omnisports

Un véritable événement de prestige qui présente, selon les présidents ou entraîneurs des trente-six associations locales, au moins deux avantages incontestables : "D'abord, fait remarquer la présidente de l'OMS, les parents rencontrent régulièrement les dirigeants avec lesquels ils débattent aussi longtemps qu'ils le souhaitent : au jeu des questions-réponses, la lumière finit par se faire pour balayer les hésitations. Ensuite, du

fait que le Forum se tiendra à l'Espresso Rock, avec flambeau, enfants et leurs parents peuvent assister à des démonstrations qui se tiendront au rez-de-chaussée ou à l'extérieur de la salle polyvalente."

C'est ainsi que les participants à cette journée omnisports seront des témoins privilégiés du travail des associations : le Club canin, le Mirecourt Pétanque Club ou l'Union Cycliste seront au centre des pratiques proposées à la jeunesse mirecourtaine. Mais, le Forum offre au moins un autre intérêt, ajoute Pascale Pierrot-Cracco : "Nous avons remarqué qu'il est devenu au fil des expériences un lieu de communications très



Pascale Pierrot-Cracco fonde beaucoup d'espoirs sur l'édition 2007 du Forum des sports.

important entre les associations dont les dirigeants échangent des idées et se donnent la main pour le montage ou le démontage de leurs stands..." Une façon intelligente en somme de combattre le nombrilisme où se replient souvent ceux qui croient que la vérité se trouve exclusivement à leur porte !

Pour quelles retombées concrètes ? Elles sont évidemment et tangibles selon la présidente : "Le Forum offre une occasion pour recruter de nouveaux membres. Et ça marche plutôt bien : l'Effort Gymnastique par exemple a enregistré une quarantaine d'adhésions lors du dernier Forum. Bien sûr, ce sont les pratiques licenciées qui sont les plus importantes, mais elles se chiffrent habituellement à une fourchette qui varie entre huit et quinze d'une association à l'autre. J'ai bon espoir que cela va passer tout aussi bien le 15 septembre prochain..."



Comme les autres associations, le Liberty Gym tiendra un stand le 15 septembre lors du Forum des sports.